

Einwohnerantrag zum Bürgerprotest der Bürgerinitiative für Sozialverträgliche Steuererhöhungen

Betreff:

Beschluss zur Hebesatzsatzung 2015 und Erhöhung der Grundsteuer B in der Stadtratsitzung am 26.02.2015.

Der Stadtrat der Schloßstadt Hückeswagen möge beschließen:

Die massive Steuererhöhung der Grundsteuer B von bisher 435 v. H. in 2015 – 725 v. h., 2016 bis 2018 – 880 v. H. in Hückeswagen entgegen zu wirken, Anpassung der Grundsteuer B mit 550 v. H. mit Fristsetzung bis 2020

Begründung:

Die Schloßstadt Hückeswagen betreibt seit mehreren Jahren Misswirtschaft und Fehlspekulationen. Es muss versucht werden, keine Neuverschuldungen zu machen und die bereits vorhandenen Schulden, Schrittweise abzubauen. Das gelingt nicht in 5 Jahren. Dieses kann nur auf langfristiger Sicht erfolgen. Um eine weitere Betriebsblindheit auszuschließen, empfehlen wir den Eintritt in das Haushaltssicherungskonzept (HSK). Wir die Bürgerinitiative für Sozialverträgliche Steuererhöhungen haben diesbezüglich Unterschriften von den Einwohnern von Hückeswagen gesammelt. Diese werden dem Rat persönlich am 26.02.2015 übergeben.

Mit freundlichen Grüßen



i. A. Katja Retzlaff

Bürgerinitiative für Sozialverträgliche Steuererhöhungen
und die Unterzeichnerinnen und Unterzeichner der Unterschriftenlisten

Kontaktpersonen der Bürgerinitiative:

Katja Retzlaff, Hermann-Löns-Straße 15, 42499 Hückeswagen

Markus Lietza, Friedrichstraße 5, 42499 Hückeswagen

Stefan Pier, Kölner Straße 58, 42499 Hückeswagen